



Buenas tardes a todos Ustedes que se dieron el tiempo para acompañarnos en este evento, en el que como Diputados Locales presentamos ante la sociedad el informe relativo a las actividades que en nuestro carácter de Representantes Populares hemos realizado.

El día de hoy, en mi carácter de Representante Popular del Distrito Cuatro, con cabecera en el Municipio de Reynosa, Tam., acudo antes Ustedes con el objeto de informar de las actividades legislativas y de gestión, que realicé durante el segundo año de ejercicio legislativo.

En ese sentido, con relación a las actividades legislativas que he realizado, he de mencionar, que tengo el honor de presidir la Comisión de Grupos Vulnerables, así como integrante de las Comisiones de Cultura, Educación, Salud, Igualdad de Género, Familia y Asuntos Municipales y Desarrollo sustentable.

Ahora bien, no obstante que todas las acciones legislativas que se presentan ante el Pleno, son en nombre y representación de todos los

integrantes del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, me permito mencionar las que han sido impulsadas por parte de la Suscrita:

1.- Punto de Acuerdo para exhortar a la Secretaría de Educación, con el objeto de que implemente acciones tendentes a promover la enseñanza del ajedrez.

2.- Reforma al artículo 296 del Código Penal, con el objeto de aumentar la sanción al delito de Abandono de Obligaciones Alimenticias.

3.- Reforma al artículo 36 del Código para el Desarrollo Sustentable, con el objeto de prohibir la entrega de bolsas de plástico en los centros comerciales.

Considero preciso señalar, que la iniciativa relativa a las bolsas de plástico, ya fue aprobada por el Pleno, emitiéndose el Decreto correspondiente, es decir, ya se encuentra vigente en el Estado de Tamaulipas.

En lo que se refiere a las actividades de gestión, por cuestión de tiempo, me permito hacer mención únicamente a una parte de ellas, mismas que relaciono de la siguiente forma:

1.- Se entregaron sillas de ruedas, bastones y andadores, aparatos de apoyo que nos fueron proporcionados por diferentes Dependencias del Gobierno Estatal y Municipal, lo que es de gran ayuda para igual número de personas que padecen alguna discapacidad.

Aquí agradezco de todo corazón a la Señora Mariana Gómez de García Cabeza de Vaca Presidenta del DIF Tamaulipas por los apoyos brindados.

2.- Trámites ante las Oficinas del Registro Civil, con relación a actas de nacimiento, matrimonio y defunción, lo que ha permitido que las personas beneficiadas puedan realizar diversos trámites, como lo son: ingresar a las escuelas, acceder a programas del Gobierno, así como realizar trámites de jubilación, lo que sin duda, ha sido de gran ayuda especialmente para los niños y niñas así como adultos mayores.

3.- Consultas médicas y hospitalización, mismas que hemos realizado ante los diferentes Hospitales de la Secretaría de Salud de Gobierno del Estado, donde en todo momento hemos contado con el apoyo irrestricto de la Titular de dicha Secretaría, así como de los Directores de los Hospitales.

4.- Apoyos de mobiliario tanto para escuelas como para iglesias, lo que ha sido de gran ayuda en las actividades que realizan día con día.

5.- Trámites ante la Oficina fiscal, con la finalidad de brindar descuentos a igual número de personas, con relación a la expedición de licencias de conducir, lo que ha permitido, que dichas personas puedan trasladarse sin ser molestados por la autoridad correspondiente.

De igual forma, hemos gestionado ante el Municipio de Reynosa, Tamaulipas, múltiples servicios públicos, como lo son: instalación, reposición y arreglo de lámparas de alumbrado público, mismas que se

llevaron a cabo en diferentes colonias de la ciudad, brindando con ello, una mayor seguridad a todos los habitantes de la comunidad.

Asimismo, entregamos diversos útiles escolares en los que se beneficiaron a un total de mil niños de las comunidades de Rancho Grande, Granjas, Villas del Bosque y Loma Real.

Por razón de tiempo, éstas son solo algunas de las actividades tanto legislativas como de gestión, que en mi carácter de Diputada Local realicé durante el segundo año de ejercicio legislativo, por lo que agradezco a todas las personas que trabajan a mi lado, por todo su apoyo para que esto fuera posible; de igual forma, aprovecho la ocasión para reiterarme a las órdenes de todos los Ciudadanos de Tamaulipas, ya sea en mi Oficina de este Congreso, o en mi Oficina de Gestoría, donde en todo momento se les atenderá con el gusto de siempre.

Agradezco a mis hijas por prestarle a su madre a Tamaulipas y a mi esposo que está aquí presente.

“POR UNA PATRIA ORDENADA Y GENEROSA Y UNA VIDA MEJOR Y MAS DIGNA PARA TODOS”

MUCHAS GRACIAS.

DIP. JUANA ALICIA SANCHEZ JIMENEZ

